



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2018/2097

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

26.01.18

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I	29.01.2018	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Erweiterung der Nachtbuslinien der wupsi

- Nachtbus Hitdorf, Linie 233

- Ergänzungsantrag der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung I vom 26.01.18 zum Antrag Nr. 2018/2070

Anlage/n:

2097 - Antrag

Frau
Bezirksvorsteherin
Regina Sidiropulos
Rathaus
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Dhünnstraße 2b
51373 Leverkusen
Telefon 0214 - 475 73
Telefax 0214 - 310 50 46
fraktion@levspd.de
www.fraktion.levspd.de

Leverkusen, 26.01.2018
jf/B.1-016

Änderungsantrag z. Antrag 2018/2070: Nachtbus Hitdorf

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung I:

Die Verwaltung wird beauftragt eine weitere Fahrt der Linie 233, außerhalb der Wochenendnächte, um ca. 0:10 Uhr ab Leverkusen-Mitte bis Hitdorf einzurichten.

Begründung:

Hitdorf ist bisher mit der Nachtlinie N23 in den Nächten Freitag auf Samstag und Samstag auf Sonntag zwar gut angebunden. An den übrigen Tagen (Sonntag bis Donnerstag) ist das Angebot in den späten Abendstunden jedoch verbesserungswürdig, da die letzte Fahrt der Linie 233 ab Leverkusen-Mitte bereits um 23:10 Uhr erfolgt. Bei einem Besuch von Veranstaltungen am Abend (Kino, Konzert etc.) unter der Woche kann das schon mal knapp bis unmöglich werden, den letzten Bus nach Hitdorf zu bekommen – erst recht, wenn man aus Köln oder Düsseldorf kommt –, sodass man dann auf ein Taxi oder das eigene Auto angewiesen ist.

Daher beantragen wir für die Linie 233 außerhalb der Wochenendnächte eine weitere Fahrt um ca. 0:10 Uhr ab Leverkusen-Mitte zumindest bis Hitdorf einzurichten; mit dieser Fahrt würden sowohl S-Bahn und RE aus Köln und Düsseldorf erreicht. Auf allen anderen Hauptlinien gibt es wochentags jeweils eine letzte Fahrt nach Mitternacht ab Leverkusen-Mitte in Richtung Opladen, Lützenkirchen, Rheindorf, Alkenrath, Quettingen, Schlebusch und Steinbüchel.

Mit freundlichen Grüßen



Heinz-Josef Longeric
Bezirksvertreter